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北
秋
田
市
鷹
巣
と
仙
北
市
角
館
を
結
ぶ
鉄
路
・
秋
田
内
陸
線
の
沿

線
で
、「
田
ん
ぼ
ア
ー
ト
」が
見
ご
ろ
を
迎
え
て
い
ま
す
。２
０
１
２

年
か
ら
始
ま
り
今
年
で
11
年
目
の
イ
ベ
ン
ト
。毎
年
、地
域
住
民
や

県
北
秋
田
地
域
振
興
局
、市
役
所
な
ど
が
協
力
し
見
事
な
作
品
で
乗

客
を
楽
し
ま
せ
て
い
ま
す
。今
年
は
北
秋
田
市
側
に
３
か
所
、仙
北

市
側
に
２
か
所
。秋
田
犬
の
ほ
か
地
元
キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
や
祭
り
な
ど

を
、色
の
違
う
稲
で
見
事
に
表
現
し
て
い
ま
す
。内
陸
線

は
作
品
近
く
で
徐
行
運
転
し
、車
窓
か
ら
が
最
高
の
観

覧
席
と
な
っ
て
い
ま
す
。９
月
上
旬
ま
で
楽
し
め
ま
す
。

秋田犬といせどうくんと笑う岩偶

秋田犬と青ガエル

【写真協力】秋田内陸縦貫鉄道株式会社
http://www.akita-nairiku.com

秋田犬と綴子大太鼓

兜を被った男の子

秋
田
犬
と
上
桧
木
内

の
紙
風
船
上
げ

秋田内陸活性化本部・秋田県北秋田地域振興局

ojinkai.zenkokuhojinkai.or.jp/oodate/

北
線年県

北
客
を

市
側

を
、

は
作

覧
席

秋田内陸線で
田んぼアート



第73号法人会報おおだて（２）

　公益社団法人「大館法人会」（工藤保則会長）
の令和4年度（第11回、通算43回）の定時総会が6
月10日、大館市有浦のプラザ杉の子で開かれまし
た。新型コロナウイルの影響で3年ぶりの開催とな
り、予期せぬ資料の配達遅延という事態もありま
したが、3年度の決算や新年度予算など全議案承
認されました。
　工藤会長はあいさつで「3年ぶりの総会にお集
まりいただき本当にありがとうございます。新型コ
ロナウイルスについては、ワクチンの効果から少し
ずつでも良い兆しが見えることでしょう。我々は地
域に根差した企業として、一緒に頑張っていきま
しょう」と呼び掛けました。
　令和3年度の事業については、コロナ禍にあって
中止や延期が相次いだことが報告されました。そ
んな中にあって青年部会が担当する小中学生対
象の租税教室は開催校が14校と過去最高となっ
たほか、女性部会主催の「税に関する絵はがきコ

ンクール」（小学生対象）の応募総数がこれも過去
最多の674点にのぼったことも伝えられました。
　令和4年度の事業もコロナの感染状況を確認し
ながらとなりますが、例年通り新設法人や決算な
どの説明会、セミナーのほか、一般市民を対象にし
た講演会、税制改正への提言、地域イベントへの
協賛や後援などが予定されています。

3年ぶりに総会、全議案を承認
コロナ禍でも活発な活動を展開

　新型コロナウイルス第7波で北鹿地域も感染
者が増加する中、法人会会員各位におかれまし
てはいかがお過ごしでしょうか。
　このような状況下、令和4年度（第11回、通算
43回）大館法人会定時総会につきましては、3年
ぶりの開催となりました。予期せぬ手違いから、
総会の御案内が遅延するというハプニングもござ
いましたが、無事議案等をご承認いただく事が出
来ました。ご協力に心より感謝申し上げます。
　新型コロナの終息見通しがたたず、当法人会
の公益事業実施につきましても実施形態の再考
を余儀なくされる状況と考えます。現時点におき
ましては、できる限りの感染拡大防止対策を徹
底し、実施可能な事業の追加、変更等の検討を
重ねるとともに、会員支援事業等についても可能
な限り実施に努めたいと思います。
　引き続き、会員各位のご支援、ご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。

　令和4年8月1日

　

当
法
人
会
の
佐
々
木
孝
憲
幹
事（
マ
ル
カ
金

澤
商
店
社
長
）が
令
和
3
年
度
の
全
国
法
人

会
総
連
合
役
員
功
労
者
表
彰
、東
北
六
県
法

人
会
連
合
会
役
員
功
労
者
表
彰
と
ダ
ブ
ル
表

彰
を
受
け
ま
し
た
。ま
た
、成
田
典
子
さ
ん（
大

同
生
命
保
険
き
た
東
北
支
社
弘
前
営
業
所
）

が
大
館
法
人
会
福
利
厚
生
事
業
優
良
推
進
者

と
し
て
総
会
の
席
上
、表
彰
さ
れ
ま
し
た
。

3年ぶりに開催された令和4年度の総会

コロナ禍における活動について

公益社団法人　大館法人会 　　
会　長　工 藤　保 則

ダブル表彰の佐々木孝憲幹事

福利厚生事業優良推進者として表彰された成田典子さん（中央）
と当法人会の工藤保則会長（右）、竹村雅行厚生委員長

おおめでとうございます



第73号 法人会報おおだて （３）

　当会は、全国法人会総連合の理念であります「税のオピニオンリーダーとして、企業の発展を支援し、
地域の振興に寄与し、国と社会の繁栄に貢献する、経営者の団体である」を念頭に、各委員会の計画
ならびに企画を中心とし、公益性の高い事業活動を積極的に推進いたします。
　しかしながら、令和３年度についても新型コロナウィルス感染拡大の影響を受け、当初予定していた事業
数件が実施不可能となり延期する事態となりました。なお令和３年度実施出来なかった事業については、
令和４年度に繰り越しと当年度実施予定としました。
　そんな状況の中、令和４年度の予算については、他団体と重複する事業を取りやめた他は前年同様と
し、感染拡大状況を鑑み、公益目的事業の変更を視野に入れての事業展開としました。

（１）税知識の普及並びに納税意識の高揚を目的とする事業
　　①マイナンバーカード取得推進説明会、新設法人説明会、決算法人説明会、消費税等軽減税
　　　率制度を含む税制改正をテーマとするセミナー等の開催
　　②法人会報「おおだて」の発行、ホームページへの税務関係資料・情報等の掲載、税団協による
　　　会報「のうぜい大館・鹿角」への関連記事の掲載、全法連発行の季刊誌「ほうじん」の配布
　　③青年部会主催による「租税教室」の開催
　　④女性部会主催による「税に関する絵はがきコンクール」の開催

（２）税制及び税務に関する調査研究並びに提言に関する事業
　　①税制改正に関するアンケート調査
　　②地元国会議員、管内地方自治体首長への税制改正提言活動の実施
　　③全法連主催の全国大会、青年の集い（青年部会）、女性フォーラム（女性部会）への参加　

（３）地域企業の健全な発展に資する事業
　　①経営、会計等に関する研修会等の開催、並びに資料の紹介と提供

（４）地域社会への貢献を目的とする事業
　　①会員を含む一般市民を対象とした「市民講演会」の開催
　　②共催事業を含む地域イベントへの協賛後援の実施

（１）会員の交流に資するための事業
　　①支部懇談会、税務署長による講演会の開催
　　②合同研修会（青年部会、女性部会）への参加
　　③青年部会主催によるゴルフコンペの開催

（２）会員の福利厚生等に資する事業
　　①パートナー企業（大同生命、AIG、アフラック）と連携し、福利厚生制度の普及推進
　　②厚生委員会の開催、並びに情報提供

（１）組織関連
　　①税制、総務、厚生、組織、広報、各委員会の活性化
　　②青年部会、女性部会への支援
　　③会員増強推進活動

（２）総務関連
　　①総会、理事会等の会議開催
　　②事業計画、事業報告及び決算、予算等の会計情報の開示
　　③その他本会運営に必要な事業等の企画実施

１ 事業活動基本方針

2 公益目的事業

3 その他の事業

4 管理関係

令和４年度 事業計画
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◎大館市立扇田小学校・28名

◎鹿角市立八幡平小学校・33名

◎鹿角市立大湯小学校・24名

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5月12日（木）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5月18日（水）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5月20日（金）

三浦功達副部会長、近藤航部会員

菅原史明幹事、山崎正和部会員

浅利晋一朗部会員

◎大館市立有浦小学校・80名

◎鹿角市立尾去沢小学校・15名

◎鹿角市立花輪小学校・65名

◎大館市立桂城小学校・35名

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5月24日（火）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5月26日（木）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5月30日（月）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・6月3日（金）

虻川洋行幹事、近藤航部会員

小田嶋伸一部会員、安保大介部会員

柳澤康隆幹事、阿部三華部会員

小畑正寿幹事、武田善胤幹事

◎大館市立城南小学校・54名

◎大館市立西館小学校・16名

◎大館市立南小学校・23名

◎大館市立長木小学校・20名

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・6月15日（水）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・6月28日（火）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・7月8日（金）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・7月21日（木）

事務局

三浦功達副部会長、土舘一弘部会員

虻川洋行幹事、小畑正寿幹事

武田喜胤幹事

7月までの教室実施校

税金の役割と重要性を丁寧に

今年も租税教室が始まりました
　

大
館
法
人
会
や
大
館
税
務
署
、市
町
村
な
ど
で
組
織
す

る
大
館
・
北
鹿
地
区
租
税
教
育
推
進
協
議
会（
会
長
・
高
橋

善
之
大
館
市
教
育
長
）主
催
の
租
税
教
室
が
今
年
も
5
月

か
ら
、管
内
小
学
校
で
始
ま
り
ま
し
た
。7
月
ま
で
に
11
校
で

開
催
し
、当
法
人
会
青
年
部
会（
高
谷
秀
和
部
会
長
）の
会

員
が
教
壇
に
立
っ
て
、子
ど
も
た
ち
に
税
金
の
仕
組
み
や
役

割
を
わ
か
り
や
す
く
丁
寧
に
説
明
し
ま
し
た
。

　

将
来
を
担
う
子
ど
も
た
ち
に
税
金
へ
の
理
解
を
深
め
て
も

ら
お
う
と
行
っ
て
い
る
恒
例
の
事
業
。青
年
部
の〝
先
生
〞た

ち
は
税
の
種
類
や
課
税
の
方
法
を
、日
ご
ろ
の
生
活
で
か
か

る
税
金
な
ど
身
近
な
例
を
挙
げ
熱
心
に
説
明
し
て
い
ま
し

た
。ま
た
、国
税
庁
作
成
の
税
金
が
な
く
な
っ
た
ら
生
活
が
ど

う
な
る
か
の
ア
ニ
メ
を
見
て
、子
ど
も
た
ち
に
考
え
て
も
ら
っ
た

ほ
か
、1
億
円
の
レ
プ
リ
カ
も
用
意
さ
れ
、税
の「
重
さ
」を
体

感
し
て
も
ら
い
ま
し
た
。

　

税
の
仕
組
み
や
使
い
み
ち
を
学
ん
だ
子
ど
も
た
ち
か
ら
は

「
学
校
や
普
段
の
生
活
に
使
わ
れ
て
い
る
こ
と
が
分
か
り
ま
し

た
」「
税
金
の
大
切
さ
が
よ
く
理
解
で
き
ま
し
た
」な
ど
の
感

想
が
聞
か
れ
ま
し
た
。ご
協
力
い
た
だ
い
た
学
校
の
皆
さ
ん
、

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。ま
た
、青
年
部
会
の
皆
さ
ん
も

お
疲
れ
さ
ま
で
し
た
。教
室
は
こ
の
後
も
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

青
年
部
会

扇田小学校

有浦小学校

尾去沢小学校

花輪小学校 桂城小学校 城南小学校

八幡平小学校 大湯小学校

た
大
館
法
人
会

大
館

務

市
町
村

組
織 青

７
月
ま
で
に
11
校
で
熱
弁
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　大館・北鹿地区租税教育推進協
議会の2022年度定期総会は5月25
日、大館市中央公民館で開かれま
した。大館法人会のほか大館市、
鹿角市、北秋田市、小坂町、上小阿
仁村の5市町村教育関係者、税務
関係者らが出席し、前年度の活動
を報告しあったほか、役員を改選
し会長に高橋善之・大館市教育長
を再任しました。
　次代を担う子どもたちに税の大
切さや役割を正しくしてもらおうと
1985年に発足しました。毎年、管内

の小中高校を対象に出前授業を開
催したり、税に関する絵はがきや作
文を募集し表彰するなど、積極的
に租税教育を進めています。
　あいさつで高橋会長は、今年4月
から成人年齢が引き下げられたこ
とに触れ、「健全な納税意識高揚
に加え、主権者教育としての役割
も、今後は大きくなっていきます」と
し、「納税義務や選挙権行使、さま
ざまな観点から取り組みを進め、
人間力にあふれる子どもたちの育
成を目指していきましょう」と呼び
かけました。
　協議会の活動では、当法人会も
積極的に協力している租税教室
の実施校数や絵はがき、作文の応

募点数が飛躍的に伸びて
いることが報告されまし
た。また、本年度の租税教
育推進協力校に小坂小
学校、上小阿仁中学校、
花輪高校が選ばれたこと
も伝えられ、会として今後
も教材提供や教室の開催
支援に協力していくこと
を確認しました。

教室の開催校が増える

定期総会で実績を報告

西館小学校

大館南小学校

長木小学校

☎0186－43－3347

　移転や法人名、代表者、電話・FAX番号など、法人会
への登録内容に変更が生じましたら、お手数をお掛
けしますが、事務局までご連絡をお願いいたします。

　ユーチューバーの収入は主に広告収入です。見た
ことがある人も多いと思いますが、動画を見てい
るとたくさんの広告が流れていますよね。人気が

あって再生回数が増えれば増えるほど、広告収
入が増える仕組みです。このほかにも人気が
あればテレビやコマーシャルに出演した時の
収入もあります。ただし、ユーチューバーはそ
の動画を作るために、いろいろなお金を払って
います。どこかへ行って取材をすれば交通費が
かかるし、動画の中で使うものを買ったりしま
す。所得税は儲かったお金から、儲けるために
使ったお金を差し引いた残りのお金にかかる
ので、納める税金はそれぞれ違うのです。

税金の　　知識税金の　　知識豆豆豆
人気ユーチューバーは、
いくら税金を納めているの？
人気ユーチューバーは、
いくら税金を納めているの？Q 人人人
いいQ
A
ユーチュ

A
※このコーナーは小学生の租税教室で出された質問と
　税務署の答えを基に作成しています。

その人によって違います。
バ の収入は主に広告収入です 見たチ

そそそそののののの人人人人人にににによよよよよっっててててて違違違違いいいいままままますすすすす。。。そそそそそその人によって違います。その人によって違います。

会員の皆さまへ
お願い

学校での租税教室開催が増えていることなどが報告
された大館・北鹿地区租税教育推進協議会の総会

大館・北鹿地区租税教育推進協議会
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　７月の国税庁異動で、大館税務署長に及川晃さん
（58）が着任しました。岩手県出身で大館勤務は初めて
だそうです。着任にあたり、心境や取り組んでみたいことな
どを聞いてみました。

Ｑ.経歴を教えてください。
　岩手県花巻市出身です。花巻北高校を卒業後、税務
大学校を経て１５年にわたり東京国税局管内を渡り歩き
ました。１９９８年に仙台国税局管内へ異動となり、6つの
税務署と仙台国税局で勤務しました。法人の税務調査
に長く携わりました。
Ｑ.思い出深い出来事は。
　先輩と一緒に納税者の事務所へ赴いた時のことで
す。帳簿を拝見したり、代表の方の話を聞いたりしていま
した。先輩は腑に落ちない内容があったらしく、突然「及
川、すぐ飛べ」と、直ちに反面調査するよう指示を受けま
した。この緊張感と真剣な姿勢は代表の方にも伝わり、徴
収する側の基本的なスタンスを学びました。
Ｑ.大館の第一印象と着任の心境は。
　自然が豊かで、何となく花巻と街の規模感が似ていま
す。落ち着いて生活できる場所ですね。鳥や動物の鳴き
声が気持ちいい。比内地鶏の親子丼はおいしかった。ぜ
ひ本場きりたんぽも食べてみたい。
　２年前に大船渡で署長を１年務めました。大館の管轄
は経済的に見ても大船渡より大きいです。身の引き締ま
る思いがあります。２回目の署長として経験を生かし、精
いっぱい取り組みたいです。将来を背負って立つ若い職
員に私の経験を伝えていきたい。
Ｑ.取り組んでみたいことは何ですか。
　署長室に「賦無厚薄」と書いた額があります。賦課に
厚薄の弊害がないように、という意味です。現在も全く同
じ。自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現す
るため、調査・徴収だけでなく申告者へのサービスも重要

です。署員が取り組みやすい環境を整備し、適切に判断
する役目があると考えています。脱税に関しては毅然と対
応します。
　消費税の仕入れ税額控除方式としてインボイス制度が
2023年10月に開始されますが、登録申請手続きは原則
３月31日までに行うよう呼びかけています。今年がヤマ場
です。来年以降も課税上の特例があり、地道に浸透を
図っていきたいです。
Ｑ.趣味・特技はありますか。
　サイクリングが好きです。車に折りたたみ自転車を積ん
でいます。健康づくりとして、なるべく歩いて通勤するよう
にしています。将棋も好きで藤井聡太五冠のタイトル戦な
どライブ中継される対局は必ず見ます。「観る将」ですね。
Ｑ.家族構成は。
　妻と男の子３人。子どもは独立しました。仙台市の自宅
に妻と猫２匹を残し、単身赴任は６カ所目です。

インボイス制度へヤマ場の年 登録申請手続きは
来年3月31日まで

大館税務署　定期人事異動（7月10日付）
大館税務署長
総務課長
総務係長
管理運営統括官
管理運営上席
徴収徴収官
個人課税１統括官
個人課税１調査官
個人課税２統括官
個人課税２調査官
邦人課税上席
国税局 資産税課長
花巻署 総務課長
国税局 企画課主任
青森署 管理運営１統括官
石巻署 管理運営総括上席
国税局 業務センター室（局）管理官
仙台南署 審理専門官（個）
青森署 総務課
本荘署 個人課税統括官
国税局 法人課税課審指２係長
いわき署 特別調査官（法）付

国税局 課税二部資料調査課長
新庄署 総務課長
大館署 個人課税２調査官
国税局 業務センター室（盛岡）主任管理官
大河原署 管運・徴収上席
花巻署 徴収徴収官
本荘署 個人課税統括官
いわき署 会計係長
山形署 署長
能代署  個人課税統括官
秋田南署 特別調査官（法）
大館税務署長
総務課長
総務係長
管理運営統括官
管理運営上席
管理運営徴収官
個人課税１統括官
個人課税１
個人課税２統括官
法人課税上席
法人課税調査課

及　川　　　晃
五十嵐　　　満
北　林　和　彦
柳　沢　真　紀
武　田　直　人
向　田　あずさ
武　田　公　彦
津　郷　巳　夫
丸　岡　孝　樹
小　林　孝　治
畠　澤　　　賢
大　澤　清　孝
漆　舘　昌　彦
成　田　　　充
中　村　　　修
道　添　正太郎
鈴　木　和　樹
工　藤　正　樹
畠　山　慎太郎
菅　野　政　史
安　達　大　輔
渡　邉　慧　介

新 任 役 職 前 任 役 職 氏   名

転　
　

入

転　
　

出

大
館
税
務
署
長
に
及
川
晃
さ　
　

ん

が
着
任

大
館
は
出
身
地
の
花
巻
に
似
て
い
る
と
話
す

及
川
・
新
大
館
税
務
署
長



第73号 法人会報おおだて （７）

348単位会1400人の仲間たちと交流
第16回法人会全国女性フォーラム「静岡大会」に参加

　「ふじのくに“地域で学び、文化でつなぐ”～女性の力
～」を大会キャッチフレーズに第16回法人会全国女性
フォーラム「静岡大会」が4月14日、静岡市ツインメッセ静岡
で開催されました。全国32県連348単位会の女性部会会
員約1,400名が参集し、当法人会からは、小畑良子部会
長、佐々木尚子副部会長、中山照美事務局の3人が参
加し、全国の会員らと交流を深めてきました。
　第1部記念講演では、俳優の別所哲也氏による「ショー
トフイルムのチカラ！多様性ある表現発信とメディアリテラ
シーの創出」を演題とする講演を聴講しました。別所氏は
静岡県島田市出身で、2015年から島田市ふるさと大使と
しても活躍され、講演ではショートフイルム・25分以下の短
編映画の世界と魅力を映像とともに熱く語りました。
　第2部の開会に先立ち「税に関する絵はがきコンクー
ル」入賞作品が大型スクリーンで紹介され、地元の作品が
映し出されると会場のあちこちから大きな拍手があがって
いました。大会式典では、はじめに主催者の全法連女性

部会連絡協議会・酒井喜代子会長（愛知県連・小牧法
人会）からの挨拶があり、来賓を代表して大鹿行宏国税
庁課税部長、静岡県川勝平太知事、田辺信宏静岡市長
からご祝辞を頂戴しました。その後、静岡県内女性部会の
活動が紹介され、最後に大会宣言を全員で宣誓し、次回
開催地の愛媛県連女連協会長へ大会旗を伝達し閉会
しました。
　コロナの感染対策に配慮した第3部懇親会では、静岡
県内各地の折詰めされた郷土料理や厳選されたお酒が
振る舞われ、全国から集った仲間たちが交流を深めました。
　会場入口付近では、「税に関する絵はがきコンクール」

の令和3年度分の全法
連女連協会長賞12点を
始め、各局連で入賞した
優秀作品が展示されて
おりました。

報告・中山照美=事務局

　大館法人会の青年部会（高谷秀和部会長＝タカヤ社長）と女性部会（小畑良子部会長＝しんこや取締役）は7月、
鹿角市で全体会議を開き、令和4年度の事業計画などを承認しました。
　青年部会は20日、同市花輪のホテル茅茹荘で開き、秋の合同研修会が大館担当で開催されることから、準備や運

営方法について活発な意見交換
が行われました。女性部会は13日、
同市花輪のホテルガーデン川村で
開き、絵はがきコンクールの応募状
況や審査会などについて話し合い
ました。両部会とも3年ぶりの懇親
会も開き、会員が久しぶりに顔を合
わせ交流を深めていました。 絵はがきコンクールについて話し合った女性部会

青年部会・女性部会が全体会議

合同研修会について意見交換した青年部会

全国から1400人が参集した女性フォーラム静岡大会

◀大館法人会から参加した
小畑良子部会長（中央）、佐々木尚子副部会長（右）、中山照美事務局（左）

会場入口に展示された絵はがきコンクール入賞作品には感心する声が聞かれた
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　新型コロナウイルスの感染拡大で沈みがち
な地域を元気づけようと、当法人会女性部会
（小畑良子部会長）は3月5日、大館市有浦のプ
ラザ杉の子で地元の人気ポップスデュオ・ダ
ックスムーンのコンサートを開き、限定100
人のファンが楽しみました。
　法人会の社会貢献事業として企画された
「未来へ歌を歌おう・地域の絆と温もりコンサ
ート」では、木村孝明さんと三浦栄一さん二人
のオリジナル曲が次々と披露されました。大
館市出身の二人は1982年にグループを結成
し今年で40周年。故郷をテーマにした曲が多
く、地元ではカラオケでも親しまれています。
鹿角市の尾去沢鉱山開山1300年を記念した

「刻の翼」を皮切りに「四季美糊物語」、「ハチ公
物語」、「小坂物語」といった地域の絆あふれる
曲には大きな拍手が贈られていました。
　コンサートの様子は後日、動画でも公開さ
れて多くの人が2人の優しく繊細な歌声を楽
しみました。「同様のコンサートやイベントを
また開催してほしい」という声も多く聞かれ
ました。

▼25度以上の日を「夏日」、30度以上の日を「真夏日」、
35度以上の日を「猛暑日」というのは、気象庁の「予報
用語」。「猛暑日」が正式な予報用語になったのは2007年
4月1日からと解説にありましたから、意外と新しい用
語です▼いわれてみると、この北国で幼いころ30度を
超える日はたまにしかなかったような…というのは
「昭和生まれ」だけでしょうか。それだけ温暖化が進ん
でいるということで、今の日本は「暑い」ではなく「熱
い」に近い感じがします▼暑い日は熱中症予防として
屋外の活動を控えるよう呼びかけられていますが、エ

アコンの効いた室内にこもり、冷たいものばかり口に
していると、これはこれで体に良くないのは言うまで
もありません。「お勧めは早起きと散歩」と知人に言わ
れました▼早朝の気温は20度ほど。軽く汗ばむ程度の
ウオーキングは、体にも心にも良いのだとか。さっそ
く実践してみると予想以上に気持ちがいい。もしかし
てダイエットも期待できるのでは…。秋にある会社の
健康診断まで頑張ってみたいと秘かな誓いとともに、
新たな予報用語が必要にならないよう、温暖化対策に
も関心を持ちたいと思います。

あ と が き

地元ゆかりの曲が次々と披露され盛り上がった
ダックスムーンのコンサート

女性部会主催でコンサート

新型コロナウイルスの感染拡大で沈みがち
な地域を元気づけようと、当法人会女性部会

ダックスムーンの歌声楽しむ

　消費税の申告をしたことがあるものの、「インボイス制度」とい
う言葉を初めて聞いた方や、インボイス制度の概要を知りたい方
向けに説明会を開催しています。また、説明会の終了後、登録申
請書をご希望の方を対象に、手続きのサポートを実施する「登録
申請相談会」を開催いたします。
　事前予約制で開催していますので、参加を希望する場合は、申
込先までご連絡ください。

●消費税の仕組みから知りたい方向け（免税事業者向け）
　消費税の基本的な仕組みからインボイス制度の概要までご説
明します。インボイス発行事業者の登録をすべきか検討されてい
る方にもこちらの説明会をお勧めいたします。また、説明会の終
了後、登録申請をご希望の方を対象に、手続きのサポートを実施
する「登録申請相談会」を開催いたします。
　事前予約制で開催していますので、参加を希望する場合は、申
込先までご連絡ください。

●インボイス制度特設サイト ●インボイス制度に関する一般的なお問い合わせ
インボイス制度に関する詳しい
情報等はこちらをご覧ください。

【電話番号】 0120-205-553（無料）　
【受付時間】 9：00～17：00（土日祝日除く）

軽減・インボイス
コールセンター

開催日
（令和4年）

事前予約
締切日

開催時間 申 込 先会場 定員

8月19日
㈮

各12名
13：30～14：30 大館税務署

（２階会議室）
大館市赤館町

2-1613：30～14：309月16日
㈮

8月17日㈬
17時

大館税務署
法人課税部門
☎0186-42-1882

又は
個人課税第一部門
☎0186-42-1836

9月14日㈬
17時

開催日
（令和4年）

事前予約
締切日

開催時間 申 込 先会場 定員

8月24日
㈬

各12名
13：30～14：30 大館税務署

（２階会議室）
大館市赤館町

2-1615：00～16：009月16日
㈮

8月22日㈪
17時

大館税務署
法人課税部門
☎0186-42-1882

又は
個人課税第一部門
☎0186-42-1836

9月14日㈬
17時

インボイス制度説明会のお知らせ大館税務署から


	法人会P01
	法人会P02
	法人会P03
	法人会P04
	法人会P05
	法人会P06
	法人会P07
	法人会P08

